

kompetent
erfahren
einfühlsam

Arzthausstrasse 1
CH-6418 Rothenthurm
Tel / 24h Notfall 041 838 12 21
rothenthurm@hin.ch
www.medicoplus.ch

**Unsere Praxis
bleibt wegen Ferien
vom 21. Juli bis und mit
3. August 2014 geschlossen.**

Während dieser Zeit vertritt uns
Dr. med. Hugo Brunner, Dorfstrasse 14,
6417 Sattel, Tel. 041 838 15 50
In dringenden Fällen wenden Sie sich bitte
an die Notfallnummer 0840 41 41 41.

Ab Montag, 4. August 2014,
sind wir gerne wieder
für Sie da.

MedicoPlus
Arztpraxis Rothenthurm

Kinderärztin kommt neu nach Rothenthurm

**Ende Januar trat MedicoPlus die
Nachfolge von Dr. Martin Huber
an. Nun erweitert die Medico-
Plus Arztpraxis Rothenthurm
bereits: Mit der Einsiedlerin Dr.
Svenja Kälin kommt eine Kinder-
ärztin in die Region.**

Dr. Svenja Kälin, Oberärztin in der Klinik für Kinder und Jugendliche des Kantonsspitals Baden, wird ab September in der MedicoPlus Arztpraxis Rothenthurm als Kinderärztin arbeiten. Zudem praktiziert sie im MedicoPlus Ärztezentrum in Einsiedeln, das am 20. Oktober öffnet. Svenja Kälin freut sich, als Kinderärztin wieder zurück in ihre Heimatregion zu ziehen. Neu ist auch Kristina Olzon. Sie praktiziert seit 2012 in Einsiedeln und verfügt über grosse Erfahrung als Allgemeinmedizinerin mit einer breiten alternativmedizinischen Zusatzausbildung. Mit Evelyne Spreafico-Zimmermann ist eine routinierte Medizinische Praxisassistentin zum Team gestossen.



Die Kinderärztin Dr. Svenja Kälin (2.v.r.), die Allgemeinmedizinerin Kristina Olzon (nicht auf dem Foto) und die Medizinische Praxisassistentin Evelyne Spreafico-Zimmermann (l.) ergänzen das bestehende Team der MedicoPlus Arztpraxis Rothenthurm mit Dr. Jutta Löffler (r.) und den Medizinischen Praxisassistentinnen Rebekka Föhn (2.v.l.) und Trudy Kälin (nicht auf dem Foto).

Die neuen Kräfte verstärken die bestehende Crew um Dr. Jutta Löffler und den Medizinischen Praxisassistentinnen Rebekka Föhn sowie Trudy Kälin. Die MedicoPlus Arztpraxis Rothenthurm begleitet

Menschen rund um die Uhr in medizinischen Fragen kompetent und einfühlsam. Sie ist die erste Anlaufstelle für Gesundheit. Wo nötig und sinnvoll, werden die Patienten an Spezialisten überwiesen.

Neu: Die Praxis ist künftig täglich von morgens bis abends geöffnet.

Ab September: Mittwochs und freitags praktiziert die Einsiedler Kinderärztin Dr. Svenja Kälin in der Arztpraxis Rothenthurm.

Weiterhin: allgemeinmedizinische Sprechstunde



Hochkarätige MedicoPlus- Geschäftsleitung komplett

Vier Monate vor Eröffnung des MedicoPlus Ärztezentrums in Einsiedeln am 20. Oktober 2014 ist die Geschäftsleitung bereits komplett (v.r.n.l.): **Kerstin Schlimbach**, MedicoPlus-Mitinitiantin und Fachärztin Innere Medizin, fungiert als Delegierte des Verwaltungsrats. Medizininformatiker **Heinrich Knöpfel** leitet den Betrieb. **Dr. Svend Capol**, bis Ende August 2014 noch Schwyzer Kantonsarzt, ist ärztlicher Leiter. Und **Barbara Eibert**, derzeit Leiterin Arztsekretariat und Röntgen im Spital Einsiedeln, wird das nichtärztliche Personal von MedicoPlus führen.